



nuevas instalaciones deportivas



El Pabellón será el epicentro de la futura ciudad deportiva de Ciudad Real

El 2006 espera ser un año importante en materia deportiva para Ciudad Real. Gracias a los proyectos e iniciativas que está poniendo en marcha el **Ayuntamiento**, estos próximos meses marcarán sin duda una nueva trayectoria en lo que a instalaciones e infraestructuras se refiere. Para ello, el **consistorio capitalino invertirá alrededor de un millón y medio de euros, destinados a diferentes proyectos.**

A pesar de que desde el inicio, el gobierno de **Gil-Ortega** tuvo que hacer frente a un considerable déficit en materia de instalaciones deportivas, hoy por hoy estas carencias se han solucionado y **Ciudad Real presenta una faceta deportiva admirable**, a la altura de sus ciudadanos. "Nunca se ha hecho una inversión tan importante para el deporte en Ciudad Real como la de los dos últimos años, estamos dejando a la ciudad en una situación inmejorable", asegura el **alcalde**. Por el momento, las obras de remodelación del Pabellón Polideportivo Príncipe Juan Carlos están muy avanzadas. **Francisco**